

Vecinos evalúan primeros seis meses de gestión de alcalde Sacha Razmilic

MUNICIPIO. Destacan medidas como el retiro de rucos, comercio ambulante ilegal y de vehículos, pero critican la falta de mantenimiento de áreas verdes y de medidas para abordar la seguridad.

Constanza Caldera Pfeiffer
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Al cumplirse seis meses de que asumiera la actual administración del alcalde de Antofagasta Sacha Razmilic, representantes de distintas juntas de vecinos evaluaron sus primeros meses de gestión y destacaron aspectos como la disposición para escuchar sus problemáticas y también la capacidad de respuesta para buscar soluciones.

Retiro de rucos, del comercio ambulante ilegal en el centro de la ciudad y de vehículos abandonados aparecen como las medidas que destacan los vecinos. Por su parte, algunos vecinos critican la falta de medidas más concretas en materia de seguridad y de un plan de acompañamiento para las personas en situación de calle, que son desalojadas.

En ese contexto, uno de los desafíos que está enfrentando la actual administración es la falta del servicio de limpieza y barrido de calles, tras la fallida adjudicación del nuevo contrato. Para dar respuesta a la emergencia y garantizar la continuidad al servicio, la municipalidad, implementó un modelo basado en recursos municipales, mientras avanza en un nuevo proceso de licitación que busca mejorar los estándares del servicio.

“Si tengo que destacar algo en comparación a la gestión anterior, es que primero escuchan. Segundo, buscan las soluciones de inmediato”.

Soledad Cerda
 JVV Población René Schneider

“No se observa que tengan planes realmente concretos donde se vea un trabajo bien detallado a corto, mediano y largo plazo”.

Marco Lizama
 Fundación Cenal

VECINOS

La presidenta de la junta de vecinos Población René Schneider, Soledad Cerda, señaló que con el pasar de los meses la gestión del alcalde ha ido mejorando. Destacó que hace unas semanas sostuvieron una reunión con Razmilic, en la cual pudieron aclarar distintas inquietudes y solucionar varios de los problemas que tenían pendientes.

Cerda comentó que también los visitaron los directores de Dideco, Secoplan, Tránsito y Medio Ambiente.



EL SERVICIO DE BARRIDO DE CALLES ES UNO DE LOS DESAFÍOS QUE ENFRENTA EL MUNICIPIO POR ESTOS DÍAS.

“Si tengo que destacar algo en comparación a la gestión anterior, es que primero escuchan. Segundo, buscan las soluciones de inmediato”, indicó.

Sobre las problemáticas planteadas dice que entre ellas están el mejoramiento en la plaza de la población y la instalación de camarines en su cancha.

A nivel de ciudad destaca la necesidad de mejorar la mantención de las áreas verdes.

La presidenta de la junta de vecinos de Población Playa Blanca, Rosa Reyes, expresó su aprobación de la gestión que está desarrollando el municipio. En esa línea, resaltó el tra-

bajo que está realizando el alcalde para retirar los rucos y despejar el centro del comercio ambulante ilegal.

Además recalcó el interés del alcalde Razmilic de comenzar a trabajar en una ordenanza que regule el horario de funcionamiento de los pubs.

“Nosotros no hace más de una semana que tuvimos una reunión con él, en conjunto con todos los directores que nosotros solicitamos en ese entonces, de la cual salimos muy contentos y agradecidos porque se nos viene también una ordenanza municipal en cuánto a ruidos. Yo creo que eso es

súper favorable”, destacó.

Reyes comenta que uno de los aspectos que podría mejorarse es que el alcalde tenga un contacto directo no solo con las directivas sino también con los propios vecinos, de tal forma que lo puedan conocer y plantearle sus inquietudes.

Por su parte, el presidente de la junta de vecinos Villa Alemania, Danilo Ortiz, también realizó una evaluación positiva de los seis meses de gestión del actual alcalde.

“Está enfocado en mejorar la calidad de vida de los antofagastinos, a través de la recuperación de espacios públicos,

operativos de limpieza y erradicación de los rucos, también el retiro de autos abandonados. En este mismo ámbito, la fiscalización que están haciendo a vehículos motorizados, mejora de la seguridad y la transparencia en la gestión municipal”, indicó.

FUNDACIÓN

El presidente de Fundación Centro Norte Alto (Cenal), Marco Lizama, señaló que a través de la mesa de trabajo compuesta por fundaciones, organizaciones sociales y territoriales se han reunido con el alcalde Razmilic y también con el director de seguridad pública del municipio, Gonzalo Castro. A partir de las cuales, afirmó, que han observado que no existen planes de trabajo a corto, mediano y largo plazo para abordar el tema de la seguridad, una de sus principales preocupaciones.

Una situación similar dice que ocurre con el tema del retiro de rucos.

“No se observa que tengan planes realmente concretos donde se vea un trabajo bien detallado a corto, mediano y largo plazo donde haya realmente un plan. Por ejemplo, en el caso de las personas en situación de calle, qué se va a hacer. Qué pasa en el tema de las luminarias en Antofagasta, cómo lo van a solucionar”, indicó. CG